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O 9º lugar foi um enorme feito que veio dignificar e premiar, o trabalho e investimento feito
pelas atletas, treinadores, clubes e federação.

  

    

  

É com um enorme orgulho que vejo a formação do basquetebol feminino a dar passos na
caminhada europeia. Agora é esperar que a FPB, continue a dar condições para que estas
gerações de jogadoras possam continuar a brilhar.
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